

Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Frau

Rita Albert

die im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Frau Albert kam 1978 zur Gemeindeverwaltung und war beim Ordnungsamt, insbesondere im Bereich Meldewesen und Passangelegenheiten beschäftigt. Im September 1992 beendete sie aus familiären Gründen auf eigenen Wunsch ihre Berufstätigkeit.

Frau Albert war eine stets zuverlässige und engagierte Mitarbeiterin, der für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste Dank und Anerkennung gebührt.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider
Bürgermeister

Klaus Hübner
Personalratsvorsitzender

(Amtsblatt vom 17. Juli 2014)